## Consideran que el Futbol Argentino se Está Quedando sin Futuro

BUENOS AIRES, 3 de septiembre. (EFE)—El matutino Clarin, de Buenos Aires, afirma, en un extenso articulo que el futbol argentino "se ha quedado sin futuro".

Tras señalar que el triunfo en el Campeonato Mundial, celebrado en Argentina en junio último, "fue completo, organizativa y deportivamente", el diario advierte que "a escasos dos meses de su terminación debemos decir,

lamentablemente, que la experiencia no sirvió para nada".

Clarín recuerda que el promedio de ventas de entradas de las últimas fechas del actual Torneo Metropolitano "descendió hasta límites dramáticos", v señala que ese campeonato "no le interesa a nadie", y que lo grave "es que tampoco le interesa a los mismos dirigentes" de los clubes.

EXCELSIOR

## Murió el Poeta Argentino Juan Ortiz

BUENOS AIRES, 3 de septiembre, (EFE) — Amplias notas necrológicas dedicaron hoy los diarios al poeta argentino Juan Ortiz, fallecido a consecuencia de un efisema pulmonar, a los 82 años de edad.

Nació en Paraná, capital de Entre Rios, distante 498 kilómetros de aquí, donde "acaba de sumirse en ese inmenso sueño que es la entera muerte", según un grítica

Autor de libros como El Angel Inclinado. La Rama Hacia el Este, El Alamo y el Viento y El Aire Conmovido, Ortiz supo entregarse ai silencio, la grandeza y la renovada belleza de cuanto en el campo le rodeaba.

Sus obras fueron difundidas en varios países de América y Europa, mereciendo también la traducción al chino, resultando paradójico—señala el critico— que el autor sea desconocido para un gran público de su país.

El matutino ejemplifica con el futbolista del Boca Juniors, Vicente Pernia quien no se presentó a jugar en el último partido frente al Independiente, porque ese mismo dia corrió como piloto de autos de carrera. "El caso de Pernia es una simple anécdota, pero queda como testimonio luminoso del gran descalabro", señala el articulo de Clarin.

La nota expresa que los primeros equipos del River Plate y el Huracán abandonaron el Torneo Metropolitano para viajar a realizar giras nor Europa

realizar giras por Europa.
Subraya el diario que el artículo 72 del reglamento general de la Asociación de F u t b o l Argentino (AFA) establece que ningún equipo "podrá ausentarse al extranjero dentro del periodo comprendido entre la iniciación y la terminación de cada temporada". Dicho periodo corre entre el 21 de marzo y el 21 de diciembre.

Por su parte el matutino Convicción, recordó hoy que el técnico del seleccionado nacional que obtuvo la Copa del Mundo, César Menotti, expresó que "si las cosas siguen asi el futbol se muere", advirtiendo que "o esto cambia a fondo o yo no dirijo más equipos aqui".

dirijo más equipos aqui".

Convicción señala, por último, que "aquellos a quienes les iba el saco, llámense dirigentes, jugadores, directores técnicos" se "hicieron los desentendidos y miraron para otro lado".